

Kuriosität preisgibt; hat zur anschließenden Seite seines Quadratbezirkes die prallweiße Front von Djama El Djedid — eine Etude in Kalk aus Gezacktem und Kuppelrundem und vierkantigem Minaret, in den die mosaikumrahmte Stadtuhr ein Farbenintermezzo einfügt — weiterhin, seewärts, öffnet die Rampe des Quais zur bläßlichen Atlasferne, hoch über dem Hafen, der immer, wenn die Paquebots ihre Passagierfracht von sich speien, rot anläuft von den Fez arabischer Gepäckträger. — Hat schließlich schräg gegenüber steil anklimmend das zerluderte Häusergekrös von Kasbah, dem Araberviertel; sein Hauptarbeitsgebiet.

Mohammed ist ein zierlich martialisches Herrchen. Grinst ständig. Bügelfalten wie Gilletteklingen. Gedrilltes Schnurrbärtchen. Parfümiert natürlich, geschminkt, manikürt. Hätten sonst all die Islambegeisterten Damen Überlegenheit ihrer Rasse in seiner Umarmung vergessen? — oft mußte er seines Schwagers Vertretung in Anspruch nehmen! — Hätten sonst selbst smarteste Vollbluts der United-